

Fin du projet science pour les collégiens de Carnot

Après quelques mois à travailler sur des projets scientifiques aux côtés des étudiants du Master Foqual, les collégiens ont présenté leurs travaux



Après avoir présenté leurs travaux, les jeunes ont été récompensés d'un diplôme dans leur domaine de recherche.

(Photos Cl. C.)

C'est avec beaucoup de fierté que les élèves de 6^e3 du collège Carnot ont présenté le projet auquel ils ont participé durant l'année scolaire.

Un projet réalisé en collaboration avec le Musée international de la parfumerie et l'université de Nice Sophia Antipolis pour la deuxième

fois. « Une seule classe a été choisie parmi les établissements scolaires de la ville, rappelle M. Ferrier, professeur de physique-chimie. Nous étions heureux que ce soit une classe du collège Carnot. » Comme l'an dernier, l'idée était d'amener les jeunes à découvrir les sciences autrement. Dans un

premier temps, ils ont réalisé plusieurs visites au MIP afin d'en apprendre plus le patrimoine industriel grassois et sur les métiers de la chimie. Ensuite, place à la pratique avec les sessions organisées à l'espace Jacques-Louis Lions aux côtés des étudiants du Master Foqual. Les collégiens ont donc

pu y faire des manipulations et créer des produits comme une gamme de crèmes anti-acné, des produits détergents ou des produits cosmétiques à base de polymères.

Et c'est dans l'auditorium du MIP que collégiens et étudiants ont présenté les étapes de leurs pro-

jets. Certains un peu stressés, d'autres plus à l'aise, mais tous ravis de partager leur expérience. Les collégiens sont d'ailleurs tous repartis avec un diplôme correspondant au projet qu'ils ont mené durant l'année.

CLAIRE CAMARASA
ccamarasa@nicematin.fr